

El presidente anima a los regidores a poner fin al “victimismo” de los habitantes de esta comarca

Revilla asegura que el Hospital para Campoo responde a criterios de “discriminación positiva”

A. QUEIMADELOS. Reinosa

“Reinosa tiene futuro, ha llegado la hora de Campoo”, con estas palabras el Presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, quiere poner fin al victimismo de los habitantes de la comarca, que reclaman atención por parte de las Administraciones regional y central, a los que ha transmitido su compromiso “de llevar a cabo un cambio ra-

dical en la zona, en un futuro próximo”. El Jefe del Ejecutivo autonómico realizó las declaraciones en el transcurso de la vista institucional, acompañado por el alcalde de Reinosa José Miguel Barrio, dando a conocer ante los medios de comunicación las principales actuaciones que los Gobiernos central y regional tienen previstas para impulsar Campoo.

Durante su estancia en el Ayuntamiento de Reinosa, el Presidente cántabro se reunió durante unos minutos con los representantes de la Comisión Sanitaria de la zona Campoo-Los Valles, a quienes explicó que el proyecto del Gobierno para el hospital campurriano va más allá de los aspectos técnicos y responde a los criterios de discriminación positiva que defiende la coalición PSOE-PRC, “a favor de una comarca que ha sufrido discriminaciones y olvidos durante muchos años”.

Revilla recalcó que este hospital es fruto de una decisión unánime del Gobierno “que se va a cumplir”. En consecuencia, consideró que la actividad de la Comisión Sanitaria “ya no tiene sentido”. El Gobierno siempre cumple sus compromisos, por lo que la labor de la Comisión ha perdido su razón de ser, aunque lógicamente sus integrantes son libres de actuar y tomar sus propias decisiones”, opinó.

El Presidente auguró además que toda la población de la comarca “quedará satisfecha con el hospital que se va a construir”. Revilla habló de tres proyectos de gran magnitud dependientes del Estado: el Tren de Alta Velocidad, la Autovía Aguilar de



Miguel Ángel Revilla se reunió unos minutos con la Comisión Sanitaria.

A. Q.

Campoo-Burgos y la Autovía Dos Mares. A esta última infraestructura, cuyo punto de origen aún no está decidido si será Arenas de Iguña o Pesquera y que enlazará con Miranda de Ebro, se ha referido como una obra

“muy importante” para Reinosa, “que nos situará en La Rioja en una hora”. Asimismo, el Jefe del Ejecutivo regional ha destacado las actuaciones diseñadas por el Gobierno de Cantabria, que supondrá una inversión en la zona

entre los 72 y los 90 millones de euros. El alcalde, José Miguel Barrio, agradeció la visita del Presidente al interesarse por los problemas e inquietudes del municipio y por aportar “soluciones” al respecto.



LA JUNTA VECINAL DE HOZ DE ABIADA SOLICITA A MAZÓN LA CONCLUSIÓN DEL ASFALTADO.- La presidenta de la Junta Vecinal de Hoz de Abiada, María Ángeles Ruiz, trasladó al consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, las peticiones adoptadas en el Concejo Abierto, agradeciéndole además su interés en dar soluciones a sus problemas vecinales. Ruiz solicitó la conclusión de las obras de asfaltado que la Consejería está realizando con la inclusión de la mejora de la calleja del Agua y del tramo hasta El Tamareo. Además, ha demandado la mejora y acondicionamiento del entorno de la iglesia.

Texto y foto: A. Q.

Visita a la empresa de Anchoas del polígono

A. Q. Reinosa

Primero recibió a la Corporación Municipal, posteriormente atendió a los medios de comunicación, más tarde se reunió con los miembros de la Comisión Sanitaria y, por último visitó la empresa APC (Anchoas y Productos de Cantabria), ubicada en el Polígono Industrial de la Vega, donde fue recibido por su propietario, Eduardo Kerner.

Se trata de una factoría que da empleo a 30 trabajadores y cuya línea de producción está orientada, básicamente, a la elaboración de surimi. APC, que en estos momentos se encuentra en construcción, tiene previsto comenzar su actividad en mayo o junio de este año y espera alcanzar un nivel de producción anual de 4.000 kg diarios. En función de los resultados futuros, en dos años la empresa pretende ampliar en dos sus líneas de trabajo, llegando a configurar una plantilla de 100 trabajadores. Su inversión inicial ronda los 7 millones de euros y cuenta con una parcela de 13.000 metros cuadrados y una nave de 5.000 metros cuadrados. Revilla ha señalado que la creación de esta fábrica contribuirá al esperado desarrollo de la comarca. Kerner ha destacado que la mayoría de los trabajadores serán reinosanos, contribuyéndose así al impulso del mercado laboral del municipio.

Reinosa ► Hoy, a partir de las 18 horas

La Asociación General de Consumidores ofrece una charla en la Cooperativa

A. Q. Reinosa

La directiva de la Cooperativa de Consumo San Sebastián de Reinosa, muy próxima dentro de unos años a sus 50 años de existencia y que cuenta en la actualidad con más de 4.000 socios, ha suscrito recientemente un importante acuerdo con la Asociación General de Consumidores, por el que según informan a través de una nota de prensa, “los socios de esta agrupación quedarán directamente integrados en la asociación sin tener que pagar ningún tipo de cuota”. Con el fin de ofrecer a los socios una mayor información a los interesados sobre los aspectos de este acuerdo y de los servicios que presta a los consumidores esa organización, se notifica que hoy, miércoles 6 de abril, un abogado de

la Asociación de Consumidores ofrecerá una charla informativa sobre los fines de esa asociación y sobre los servicios que ofrece a sus asociados. Esta actividad según informa la dirección de la Cooperativa de Consumo San Sebastián, comenzará a partir de las 18.00 horas, en el salón de actos que la cooperativa tiene en la calle Hermandad de Donantes de Sangre de Reinosa. La junta rectora de la cooperativa y un representante de Electra Viesgo ofrecerán también información sobre las gestiones realizadas con esa empresa para conseguir que todos los socios puedan obtener un descuento en sus facturas, noticia que a su juicio es muy beneficiosa para los intereses de los socios de la Cooperativa campurriana.